
30.03.2023 Губернатор  Самарской  области  Дмитрий  Игоревич  Азаров  провел 
расширенное заседание Областного родительского собрания.

В онлайн-формате к собранию присоединились 33 родителя выпускников 9-х и 
11-х  ГБОУ  СОШ  №1  г.о.Чапаевск.  Одним  из  основных  вопросов  встречи  стали 
предстоящие выпускные экзамены. 

Министр образования и науки Самарской области Виктор Альбертович Акопьян 
подробно рассказал родителям о порядке, правилах и особенностях государственной 
итоговой аттестации в 2023 году.

После  собрания  родители  выпускников  приняли  участие  во  всероссийской 
акции «Сдаем вместе. День сдачи ЕГЭ родителями». Ее цель – познакомить родителей 
с тем, как проходят выпускные экзамены: от инструктажа и оформления бланков до 
написания сокращенного варианта экзаменационной работы. В этом году участникам 
предлагается тестирование по русскому языку. 

В конце мероприятия классные руководители 9-х и 11-х классов рассказали 
родителям о том, как вести себя с ребенком в период подготовки и сдачи экзаменов; о 
порядке проведения ГИА: о порядке подачи апелляции и об ознакомлении с 
результатами.

Родители отметили четкую организацию, прозрачность процедуры выпускного 
экзамена, большое значение не только знаний программного материала, но и 
правильный психологический настрой, уверенность в своих силах.
 Родительское  собрание  было  организовано  на  высоком  уровне.  Информация 
была  представлена  в  доступном  формате,  было  очень  интересно  побыть  на  месте 
детей.  Спасибо  администрации  ГБОУ  СОШ  №.1  г.о.Чапаевск  и  классному 
руководителю 9 класса (Ефремова В.А.)
 Данное родительское собрание оказалось очень значимым для меня. Состоялась 
важная  и  современная  онлайн-встреча  с  Губернатором  Самарской  области  и 
министром  образования  и  науки  Самарской  области,  а  также  очная  встреча  с 
администрацией школы и классным руководителем. Я почерпнула много интересной и 
полезной информации о процедуре ОГЭ, о перечне СПР и их возможностях. Участвуя 
в написании ОГЭ по русскому языку, я могу более активнее оценивать уровень знаний 
и  самостоятельности  моего  ребёнка.  Атмосфера  собрания  являлась  комфортной  и 
доброжелательной. Выражаю слова благодарности администрации школы и классному 
руководителю за организацию и проведение такого родительского собрания (Житина 
Ю.Н.)
 Спасибо, было очень познавательно с точки зрения самого содержания КИМов, 
волнительно - с точки зрения новизны процедуры. Сама процедура проста и понятна 
(Милькина А.В.).
 Спасибо, получила ответы на все интересующие вопросы, теперь смогу и дома 
обсуждать процедуру ОГЭ с дочерью (Колотушкина Ю.В.)

      
Никитина А.Н., заместитель директора по УР ГБОУ СОШ №1 г.о.Чапаевск.


